

COMUNICADO DEL CONSEJO GENERAL DE COLEGIOS OFICIALES DE EDUCADORAS Y EDUCADORES SOCIALES CON MOTIVO DEL 25 DE NOVIEMBRE, DÍA INTERNACIONAL DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

En el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, desde el Consejo General de Colegios Oficiales de Educadoras y Educadores Sociales, queremos manifestar nuestro firme compromiso con la erradicación de todas las formas de violencia machista y nuestra convicción de que la Educación Social desempeña un papel clave en la prevención, intervención y acompañamiento en estos contextos.

La Educación Social como herramienta transformadora

La violencia machista, no es solo un problema individual sino una manifestación estructural de desigualdades que requieren un abordaje integral. Desde la Educación Social, defendemos que el feminismo constituye la base para cuestionar las relaciones de poder que perpetúan la violencia. Por ello, nuestra profesión es esencial para:

- Promover **programas educativos y preventivos** que cuestionen las desigualdades de género y fomenten relaciones basadas en el respeto, la igualdad y la no violencia.
- Diseñar e implementar **estrategias de intervención directa** con mujeres que sufren violencia, acompañándolas en su proceso de recuperación y empoderamiento.
- Ofrecer **atención especializada** a las niñas y los niños que quedan huérfanos por causa de esta violencia, velando por su bienestar y su derecho a una vida digna.

Acompañamiento a las víctimas y su entorno

Desde nuestro ámbito profesional, entendemos que el acompañamiento a las víctimas no solo debe centrarse en la atención inmediata, sino en procesos sostenidos que aborden las consecuencias psicosociales, económicas y educativas de esta violencia. Asimismo, reiteramos la necesidad de apoyar a las hijas e hijos de las víctimas, muchas veces invisibilizados, para garantizar su desarrollo pleno en un entorno seguro y afectivo.



Un llamamiento a la acción conjunta

En este 25 de noviembre, instamos a las administraciones públicas y a toda la sociedad a:

- Reconocer el papel estratégico de la Educación Social en los planes y políticas contra la violencia machista.
- Dotar de recursos suficientes para garantizar una atención integral y especializada a las víctimas.
- Reforzar los equipos profesionales con educadoras y educadores sociales, especialmente en ámbitos como la protección de la infancia, la intervención comunitaria y los servicios sociales.

La Educación Social será feminista o no será

Desde esta convicción, reiteramos nuestro compromiso en la lucha contra la violencia machista y nuestra voluntad de seguir trabajando por una sociedad libre de violencias.

Porque, una sociedad justa solo es posible si erradicamos la violencia contra las mujeres.

#EdusoESFeminismo